
Bonjour,	
	
Je	suis	une	résidente	du	quartier	Timberlea	situé	à	Kirkland,	proche	de	la	
zone	en	question.	
Voici	mes	inquiétudes	par	rapport	au	projet:	
	
-	il	y	a	beaucoup	d'animaux	sauvages	qui	vivent	sur	ces	terres.	À	présent	
nous	avons	des	ratons	qui	viennent	à	chaque	nuit	aux	poubelles,	des	renards,	
des	biches	abbatus	par	les	voitures.		Il	y	a	eu	même	un	coyote	qui	a	été	
abbatu	après	plusieurs	semaines.	Qui	va	assurer	la	sécurité	de	ces	animaux	
		si	les	terres	libres	vont	être	réduites	à	moitié	?	Est-ce	que	les	
quartiers	vont	être	sécuritaires	pour	nos	enfants	?	
	
-	le	projet	parle	de	logement	abordable	?	Qui	va	ssurer	que	le	prix	de	ces	
logements	va	être	abordable	?	Historiquement	dans	ce	coin	il	n'y	a	pas	de	
tels	logements	et	je	ne	vois	pas	qui	pourrait	assurer	que	les	developpeurs	ne	
vont	pas	changer	d'idée	
	
-	les	écoles	-	est-ce	qu'il	y	a	un	plan	ferme	de	construction	de	nouvelles	
écoles	dans	le	quartier	?	Pierrefonds	aurait	du	déjà	construire	une	
nouvelle	école	pour	les	enfants	habitant	la	région	de	Ouest.	Présentement	
les	éléves	de	cette	régoin	vont	à	une	école	situé	à	Sainte	Anne	de	
Bellevue,	la	même	école	ou	mes	enfants	vont	à	partir	de	Kirkland.	Même	
cette	école	est	sur	peuplée	en	ce	moment,	pourquoi	il	n'y	a	pas	de	plan	de	
construction	d'école	avant	de	construire	le	projet	?	
	
-	le	traffic	routier.	L'autoroute	40	est	déjà	complète	aux	premieres	
heures	du	matin	avec	tous	les	gens	venant	de	l'exterieur	de	l'Ile.	Un	nouveau	
boulevard	va	encore	rajouter	du	traffic,	de	la	pollution,	bruit.	
	
Laissons	cet	espace	vert	pour	nos	enfants	!	
	
Merci,	
	
Diana	Paun	


